
IL  POPOLO  DELLA  FAMIGLIA  SBARCA  IN  ABRUZZO:  “CI
PRESENTEREMO  ALLE  ELEZIONI  POLITICHE”
 

Ortona,  17  gennaio  –  Si  è  tenuta  questa  mattina,  nella  Sala  Rotary  di  corso  Garibaldi  ad  Ortona,  la  conferenza  di
presentazione del movimento politico Popolo della Famiglia.

Presenti il coordinatore nazionale Mirko De Carli, il presidente del circolo di Ortona Tommaso Verna, il vice presidente
Stefania Tucci, il segretario Gianluca Lanci e il tesoriere Katia Bortolussi.

L’iniziativa  rappresenta  il  primo passo,  dopo gli  incontri  estivi  e  primaverili,  verso  l’ampliamento  della  presenza  del
movimento ad Ortona, nei comuni limitrofi e più in generale in Abruzzo.

L’obiettivo del Popolo della Famiglia è quello di presentarsi alle prossime elezioni politiche, con il proprio simbolo, in maniera
autonoma rispetto agli altri partiti.

La stella polare è rappresentata dai principi non negoziabili, ovvero la difesa dei valori della vita e della famiglia, che il
movimento intende tutelare ad ogni costo, senza compromessi, anche in parlamento.

Allo stesso tempo il Popolo della Famiglia è pronto a dialogare con le altre forze politiche, a schiena dritta, su tutti gli altri
temi della vita pubblica: dal lavoro, al fisco, alla sanità.

Popolo della Famiglia – Circolo di Ortona

AD UN ANNO DA RIGOPIANO, ANCORA FERMA LA COMMISSIONE
D’INCHIESTA  VOLUTA  DAL  M5S   PETTINARI  “UN  RITARDO
INCONCEPIBILE”
Ancora non è stata istituita la commissione d’Inchiesta sull’emergenza neve che ha
coinvolto  anche  l’Hotel  Rigopiano  lo  scorso  gennaio.  Il  M5S torna  a  chiedere
chiarezza attraverso le parole del consigliere regionale Domenico Pettinari e dei
consiglieri  comunali  di  Penne,  Luca  Falconetti,  Paola  Maria  Duttilio  e
Maurizio  Fidanza.
“Siamo ancora in attesa di capire se e quali responsabilità ci sono per questa
tragedia che ha colpito l’Abruzzo” commenta Pettinari “abbiamo richiesto già lo
scorso anno l’istituzione di una commissione d’Inchiesta ma ad oggi da Regione
Abruzzo ancora nulla”.
“Questa tragedia” aggiunge Luca Falconetti “ha colpito al cuore la popolazione
vestina. Il nostro ricordo va alle vittime ed anche ai loro famigliari. Conoscevamo
personalmente  molte  delle  persone  rimaste  sepolte  sotto  quella  maledetta
valanga. Ad un anno da quel 18 gennaio siamo ancora scossi ed il dolore che ha
provocato è una ferita aperta che non si potrà mai rimarginare. Chiediamo che sia
fatta  giustizia”  continuano  i  consiglieri  5  stelle  “pretendiamo  che,  qualora  ci
fossero dei responsabili a tutti livelli, vengano fuori e paghino per la loro condotta.
Abbiamo  fiducia  nella  magistratura  e  confidiamo  nel  lavoro  che  svolge.  Anche  la
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politica, però, deve fare il suo percorso, pertanto ci uniamo al consigliere regionale
Domenico Pettinari nella richiesta dell’istituzione della commissione d’Inchiesta. Ad
un anno dalla tragedia è assurdo che ancora nulla si muova in direzione della
trasparenza e della verità”.

CARCERE DI SULMONA A FORTE RISCHIO “SANITARIO”
Non è la potenziale bomba biologica dettata dalla promiscuità di luoghi o
etnie diverse presenti nelle carceri italiane a far paura gli addetti ai
lavori presso la Casa di Reclusione di Sulmona. Quello che più tiene sulle
spine è la lenta, costante e pericolosa diminuzione di medici chiamati a
soddisfare le esigenze di 400 detenuti. Ad affermarlo è Mauro Nardella
segreterio generale territoriale UIL PA Polizia penitenziaria. “In
luogo
degli 8 medici necessari e previsti dal protocollo d’intesa attualmente
ve
ne sono solo 5. Questo sta comportando inevitabilmente una riduzione delle
turnazioni mattinali che non consente, da quel che ci è dato sapere, il
soddisfacimento di tutte le richieste avanzate dai detenuti seppur in un
contesto fatto di forte abnegazione ed innato spirito di sacrificio da parte
dei pochi medici attualmente all’opera” precisa Nardella che
aggiunge: “La
ASL non può far finta di niente e, soprattutto, non può stare a guardare.
Deve immediatamente metterci mano se non vuole che la situazione imploda.
L’attuale situazione richiede una grossa attenzione anche in
considerazione
del fatto che gli attuali medici, già fortemente “maltrattati” da
contratti
per nulla gratificanti, non possono e non devono arrivare a dover vestire i
panni di schiavi per far si che la situazioni non deflagri definitivamente.
A tutto c’è un limite e soprattutto quello rientrante nella pertinenza
di un
carcere non va assolutamente (per ovvi motivi) superato – continua
Nardella -. Chiederemo un immediato intervento affinché non succeda
l’irreparabile”.
Aggiunge Marcello Ferretti della UIL FPL: “Il penitenziario di Sulmona
non
può essere mantenuto ai margini del sistema solo perché Carcere. Le
istituzioni tutte devono concorrere al soddisfacimento delle giuste
richieste provenienti da questo luogo di penitenza. Lo richiede la
Costituzione e cioè la madre di tutte le leggi. Investire di più e meglio
nell’ambito del penitenziario di piazzale vittime del dovere si deve. Il
tutto alla luce anche dell’ampliamento del carcere che porterà
inesorabilmente all’aumento di detenuti e, quindi, di ulteriori
soggetti da
attenzionare dal punto di vista sanitario. Se servirà unire le forze con gli
amici del penitenziario per ottenere ciò che spetta di diritto siamo pronti
a farlo”.
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Pescara.  Oltre  70  aziende  hanno  partecipato  al  seminario  di
orientamento ai  mercati  internazionali  piano export  sud 2
Si  è  svolto  oggi  17  gennaio  a  Pescara  presso  la  sede  di  Confindustria  il  seminario  tecnico  formativo  di  orientamento  ai
mercati internazionali con focus su “Marketing strategico, comunicazione e valorizzazione del brand”, organizzato
dall’ICE  Agenzia  per  la  promozione  all’estero  e  l’internazionalizzazione  delle  imprese  italiane,  in  collaborazione  con
Confindustria Chieti Pescara.

Presenti oltre 70 aziende abruzzesi e molisane, in particolare delle provincie di Chieti e Pescara, dei settori agroalimentare,
energia, logistica, servizi e tessile moda.

L’apertura dei lavori è stata affidata al Presidente di Confindustria Chieti Pescara, Gennaro Zecca,che ha sottolineato
l’importanza della formazione per affrontare i mercati internazionali. “L’intensificarsi della competizione internazionale – ha
affermato  il  Presidente  di  Confindustria  Chieti  Pescara  –  richiede  alle  imprese,  intenzionate  a  difendere  e  a  rafforzare  il
proprio vantaggio competitivo, di raccogliere una sfida: fare in modo che la propria presenza sui mercati esteri non abbia un
carattere provvisorio ma sia invece continua e duratura. Per fare questo sono necessari una buona analisi ed un costante
studio per mantenere o sviluppare la propria presenza nei mercati esteri”.

Cristina Gioffrè, ICE Agenzia-Servizi Formativi, ha approfondito il tema delle iniziative formative realizzate da ICE Agenzia
in  Abruzzo  nell’ambito  del  progetto  Piano  Export  Sud  2,  denominato  PES  II  e  finanziato  con  fondi  PONIC  2014-2020  FESR
Asse  III,  Azione  3.4.1.  L’incontro  odierno,  infatti,  apre  il  ciclo  di  eventi  formativi  che  nel  2018  sarà  realizzato,  in
collaborazione con Confindustria Chieti Pescara. In particolare, si descrive l’opportunità di partecipare all’ICE Export Lab, un
percorso formativo articolato in tre fasi (formazione in aula, affiancamento individuale e incubazione all’estero), aperto sia
alle aziende abruzzesi che molisane. Le adesioni sono aperte sino al prossimo 29 gennaio.
Infine,  Giuliano  Dell’Orto,  Robilant&Associati,  affronta  il  tema  del  marketing  strategico  nell’evoluzione  del  contesto
competitivo,  soffermandosi  sull’importanza  del  percorso  di  costruzione  del  valore  legato  all’immagine  di  Marca,  dalla
definizione  del  posizionamento  alla  creazione  del  linguaggio  di  marca  e  la  comunicazione  del  prodotto.
Nel pomeriggio sono stati realizzati gli  incontri individuali di approfondimento tra un numero selezionato di imprese e
l’esperto di marketing e brand della Faculty ICE Agenzia.

Giulianova.  MONTAGNE  D’ABRUZZO  PATRIMONIO  NATURALE  E
CULTURALE DEL MONDO UNESCO
L’Associazione culturale “Veliero-Riccardo Cerulli” invita la cittadinanza all’incontro previsto per giovedì 18 gennaio ore 18
presso la sala “Buozzi” di Giulianova paese. Interverrà il prof. Marano Mario Viola, Docente di Storia dell’Arte, speleologo,
alpinista, ambientalista. Ha fondato la Sezione del Club alpino Italiano di Farindola nel 1973. È è stato vicesindaco e
assessore all’Urbanistica del Comune di Farindola dal 1975 al 1977. Ha fondato Legambiente in Abruzzo nel 1980. È  stato
n o m i n a t o  E s p e r t o  N a z i o n a l e  d e l  C A I  p e r  l a  T u t e l a  d e l l ’ A m b i e n t e  M o n t a n o  n e l  1 9 8 3 .
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Ha  redatto  la  Carta  del  Paesaggio  del  Gran  Sasso  d’Italia  del  Piano
Paesaggistico Regionale nel 1988. Ha fatto aderire il Comune di Martinsicuro all’Alleanza per il Clima delle Città Europee nel
1992. È  stato Presidente del Comitato contro il progetto del terzo traforo del Gran Sasso d’Italia dal 1991 al 2002.
È  stato Assessore all’Urbanistica all’Ambiente e al Demanio del Comune di Martinsicuro dal 1994 al 1996 e dal 2002 al
2007. È responsabile di Mountain Wilderness in Abruzzo dal 2012.

PRECISAZIONI DI ANGELO DI NARDO IN MERITO A SUA PRESUNTA
PARTECIPAZIONE ALL’INCONTRO “CIVICHE D’ABRUZZO”

In  riferimento  ad  alcuni  articoli  circolati  in  queste  ore  sugli  organi  di  stampa  abruzzesi,  circa  una  mia  presunta
partecipazione all’incontro “Civiche d’Abruzzo”, organizzato dal  coordinatore regionale dei  dipartimenti  Noi  con Salvini
Gianfanco Giuliante e svoltosi ieri a L’Aquila, pur confermando il mio apprezzamento per l’iniziativa, mi corre l’obbligo di
precisare quanto segue:

1) A causa di altri impegni concomitanti non ho avuto modo di partecipare all’incontro “Civiche d’Abruzzo”, al quale avrei
avuto piacere di prendere parte per portare i miei saluti agli amici presenti.

2) Nell’ambito dell’incontro “Civiche d’Abruzzo” non era previsto un mio intervento e la lista civica Libertà e Bene Comune
per Ortona è stata rappresentata dal suo segretario Rocco Iurisci, che è intervenuto all’incontro in qualità di relatore.

3) Sono un iscritto di Fratelli d’Italia e non un esponente della lista civica Libertà e Bene Comune per Ortona.

4) Alle ultime elezioni amministrative di Ortona non sono stato il candidato sindaco della lista civica Libertà e Bene Comune
per Ortona, ma sono stato il candidato di una coalizione più ampia comprendente anche Fratelli d’Italia e Noi con Salvini.

Angelo Di Nardo – Capogruppo al Consiglio comunale di Ortona per Fratelli D’Italia, Noi con Salvini, Libertà e
Bene Comune per Ortona
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Abruzzo.  Classifica  parlamentari  d’Abruzzo,  Melilla  primo  per
presenze e  produttività
 

Gianni Melilla, Deputato di Art.1 Mdp – Liberi e Uguali (LeU), è primo tra i parlamentari abruzzesi per numero di presenze in
base ai dati definitivi di Open Parlamento sui 5 anni della XVII Legislatura.

Inoltre, secondo l’ultimo aggiornamento (30 novembre) sul sito di riferimento, OpenPolis.it, il Deputato LeU Gianni Melilla
risulta essere primo anche per indice di produttività.

On. Gianni Melilla

Anche quest’anno, come a fine 2016, Melilla conferma il primato di maggior presenze in Parlamento: il 100% delle sedute e il
99.33% delle votazioni per un totale di 24660 su 24827 voti.

Relativamente  alla  produttività  che  considera  la  quantità  e  l’efficacia  dell’attività  realizzata  prendendo  in  esame numero,
tipologia, consenso e iter degli atti presentati, a fine novembre Melilla risultava 1° deputato in Abruzzo e 12° sul totale dei
630 deputati, con un indice di produttività del 675,6 .

Gianni Melilla ha presentato come primo firmatario 22 proposte di legge come primo firmatario, 9 interrogazioni “question
time”, 454 interrogazioni (69 a risposta orale, 381 a risposta scritta, 4 in commissione), 89 risoluzioni e ordini del giorno.

Per 3 anni Gianni Melilla è stato componente dell’Ufficio di Presidenza della Camera dei Deputati.

L’importante percorso di Melilla si è articolato in numerose iniziative per il sostegno a vertenze sindacali per il lavoro (ad
esempio  la Honeywell di Atessa, la Dayco di Chieti, la Brioni di Penne, la Intecs de L’Aquila, il Mercatone di Pineto e San
Giovanni Teatino), e nel concorso alla approvazione di tante leggi importanti  come la creazione delle Zone Economiche 
Speciali per favorire  le imprese, gli investimenti ; la nascita a Pescara dell’ISIA, l’università del design industriale ; le attività
poste in essere favore delle popolazioni danneggiate dalle ingenti nevicate dello scorso inverno e colpite dai terremoti del
2016 e 2017; le misure per le popolazioni delle aree terremotate del 2009; la istituzione del Museo MAXXI a L’Aquila; la
stabilizzazione  dei  precari  dei  vigili  del  fuoco,  dei  conservatori  e  accademie,  della  sanità,  della  scuola,  del  CNR;  i
finanziamenti  per  i  Parchi  nazionali  e  le  aree  protette;  la  legge  quadro  sulla  cooperazione  internazionale  allo  sviluppo;  la
legge sul “dopo di noi” per i disabili; le misure per gli esodati al fine di contenere le ingiustizie provocate dalla legge Fornero;
il contenimento delle tariffe aree e il sostegno ai piccoli e medi aereoporti; il contrasto alle piattaforme petrolifere in mare; le
misure a sostegno dei Comuni con popolazione inferiore a 5 mila abitanti .
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“Fare il deputato per me è un onore – commenta Melilla – Credo che il mio impegno sia il modo migliore per ringraziare i
cittadini abruzzesi dell’opportunità che mi hanno concesso, quella di rappresentarli in Parlamento”.

I dati, nel dettaglio, sono consultabili sul sito OpenPolis al link: https://parlamento17.openpolis.it/lista-dei-parlamentari-in--
carica/camera/presenze/desc#

In allegato classifica presenze parlamentari abruzzesi 2017 su OpenPolis

 

Conferenza stampa bilancio attività 2017 e venticinquennale della
Fondazione Carispaq
La Fondazione Carispaq terrà un conferenza stampa, giovedì p.v. 18 gennaio alle ore 11.00 presso la proprio sede in Via
Salaria  Antica Ovest,  8 all’Aquila,  per  illustrare il  bilancio e l’attività svolta nel  2017,  per  anticipare alcuni  temi che
caratterizzeranno il lavoro del 2018 e per fare il bilancio numerico dei primi venticinque anni di attività della Fondazione.
L’incontro sarà tenuto dal Presidente Marco Fanfani, dai componenti del CdA e dal Segretario Generale della Fondazione
Carispaq, David Iagnemma.

Lotta agli incendi boschivi. Mazzocca incontra le associazioni  

Mazzocca

Il  Sottosegretario  d’Abruzzo  Mario  Mazzocca  incontrerà  domani,  mercoledì  17
gennaio ore 16.30 a Pescara, le associazioni firmatarie della  “Carta per la lotta agli
incendi boschivi”.
La  riunione  prevista  per  domani  è  stata  prontamente  organizzata  dal
Sottosegretario  Mazzocca  allo  scopo  di  affrontare  i  punti  cardine  del  documento,
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incentrato sull’importanza della prevenzione, gestione dell’emergenza, restauro e
manutenzione allo scopo di scongiurare, o arginare il più possibile, il  rischio di
incendi boschivi.
Cofirmatarie,  insieme  alle  associazioni  Ambiente  e/è  Vita,  Aipin,  Archeoclub,  Cai-
Tam,  Collettivo  Studentesco Pescara,  Conalpa,  Ecoistituto  Abruzzo,  Fondazione
Genti d’Abruzzo, Italia Nostra, Legambiente, Le Majellane, Lipu, Lo Spaz, Marevivo,
Mila Donnambiente, Mountain Wildernessl, Pro Natura, Scienza Under 18 Pescara,
Soha  e  WWF,  anche  cinque  organizzazioni  scientifiche:  Università  della  Tuscia
Viterbo, Sabina Universitas Rieti, Società Italiana per il Restauro Forestale, Società
Italiana di Scienze della Montagna e Centro Italiano Studi e Documentazione sugli
Abeti Mediterranei.

MANIFESTAZIONE REGIONALE CGIL, CISL E UIL “PIÙ LAVORO E PIÙ
CRESCITA PER L’ABRUZZO”
Giovedì18 gennaio 2018 alle 10.30, nella sede di Uil Abruzzo in via Tirino n. 14 a Pescara (terzo piano) si terrà la
conferenza stampa di presentazione della

prevista a Lanciano sabato 3 febbraio 2018

L’iniziativa è promossa unitariamente dai tre sindacati per riaccendere i riflettori sui temi dell’occupazione e dello sviluppo in
una regione che fa fatica ad agganciare il treno della ripresa.

Alla conferenza stampa interverranno:

– Sandro Del Fattore, segretario regionale Cgil Abruzzo;

– Leo Malandra, segretario regionale Cisl Abruzzo Molise;

– Michele Lombardo, segretario regionale Uil Abruzzo.
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